



La P'tite Roussette

Ca y est Dany 1er peut partir du conseil général quant il veut, il a déjà un super job dans la téléphonie. Hier lors de la séance, Douchina l'a interrogé sur cette décision d'offrir des portables à tous les élus et voila qu'illico, le président de l'exécutif a revêtu son costard de VRP en téléphone mobile et tablette numérique. Il a expliqué sans rire que ces ustensiles allaient faciliter la vie des conseillers et de se mettre à disserter sur le prix des forfaits bloqués etc.. Un vrai pro de la téléphonie j'vous dis ! Car il a précisé que non seulement il avait pas pris les très haut de gamme, mais qu'en plus, en achetant en gros, il avait obtenu une super remise. Génial ! Moi je demande à voir où seront ces téléphones et ces tablettes numériques dans un an. Je vais demander à un cabinet d'audit de surveiller tout ça et de me pondre un rapport. C'est à la mode les rapports et ceux qui ont été adoptés hier sont nuls et non venus, puisque le conseiller général de Sada existe plus et qu'il a ramené sa fraise hier en tant que 1er vice président du CG et président de la commission des finances ! Mayotte le pays du sourire ! j'vous l'dis depuis longtemps !!!!

**DERNIERE COTATION
Euro/Dollar
1,2294**

CAC 40 : 0,54%

Vendredi 10 aout 2012

N° 1800

Faits divers

La tension monte au marché du ramadan

P. 5

Conseil Général

L'imposteur

Invalidé depuis le 27 juillet par décision du Conseil d'Etat, Ibrahim Aboubacar n'aurait pas du siéger hier



Quelle mascarade hier matin au Conseil Général, en voyant Ibrahim Aboubacar venir siéger sans aucune gêne, en tant que Conseiller général de Sada 1er vice président, président de la commission des finances et faire des risettes à tout le monde, alors qu'il n'avait absolument plus rien à faire aux côtés du président Daniel Zaïdani, puisque le Conseil d'Etat a annulé son élection de conseiller général de Sada le 27 juillet dernier. Les lecteurs attentifs de notre journal auraient dû être alertés lorsque dans notre édition de lundi dernier au sujet des téléphones, nous évoquions Ibrahim Aboubacar en ces termes : « ...Ces derniers, déjà richement

dotés en voitures de fonction (du moins pour ceux de la majorité ce qui est interdit) secrétaires et assistants en tous genres (quid de ceux de Ibrahim Aboubacar qui continuent à être payés alors qu'il n'est plus conseiller général (invalidé) de Sada, mais député?) » Evidemment seuls les observateurs attentifs de la vie politique locale, ont dû tiquer en voyant cette info («invalidé») discrètement glissée dans notre article, qui était également un signal au président de la CDM qui aurait dû s'en émouvoir. Ben non ! Hier matin, Ibrahim Aboubacar fier comme un paon, distribuait poignées de mains et sourires à tout l'hémicycle, alors qu'il aurait mieux fait d'aller enfilet des perles ou faire

des mots fléchés. Mais à Mayotte tout est possible même l'irrégularité la plus complète ! Et plus c'est gros plus ça passe !!! Que l'on ne s'étonne pas alors de voir que Mayotte est comparée à une république bananière ! Un député de la République qui s'assoit sur les lois qu'il est censé écrire c'est quand même croquignolet non ? En fait Aboubacar se fout de la République comme de l'an 40. Il l'a prouvé hier... comme le 18 juin et le 14 juillet ! Reste à savoir qui aura le courage de saisir le tribunal administratif pour dénoncer la mascarade d'hier, car tout ce qui a été voté est de fait entaché de nullité.

Denis Herrmann

LE MEILLEUR DU FOOT SE VIT EN DIRECT SUR CANAL+

LES MEILLEURES AFFICHES DE LIGUE 1 CHAQUE WEEK-END
LA MEILLEURE AFFICHE DE CHAMPIONS LEAGUE DE CHAQUE JOURNEE
et aussi la Premier League, la Bundesliga et la Serie A



CANAL+ REUNION SAS au capital de 1 500 000€ - 352 827 646 RCS SaintDenis.

Tél. 0269 61 94 60

Coût d'un appel local depuis un poste fixe

www.canalplus-mayotte.com

CANAL+

Les bwenis ont fait le spectacle

Vendredi 10 aout 2012
N° 1800 page 3

Horaires des marées

Vendredi 10 aout

St Laurent

Haute mer: 09h03 (2,7)

21h10 (2,3)

Basse mer : 02h28 (1,1)

15h16 (1,4)

Samedi 11 aout

Ste Claire

Haute mer: 10h12 (2,5)

22h40 (2,1)

Basse mer: 03h16 (1,3)

16h43 (1,6)

Dimanche 12 aout

Ste Clarisse

Haute mer: 11h48 (2,3)

-- (--)

Basse mer: 04h45 (1,5)

18h48 (1,6)



La séance plénière d'hier a fait salle comble, car les rumeurs d'un coup d'éclat et d'une possible implosion de la majorité avaient circulé partout, d'autant que le point chaud de l'ordre du jour était le fameux rapport de la CRC que les élus ont eu tout loisir de potasser. L'ambiance était bizarre dans l'hémicycle (voir la Une de ce numéro) et pour cause, les femmes du collectif contre la suppression du visa Balladur étaient sagement assises dans les gradins, dissimulant sous leurs amples salouvas multicolores, de drôles de pancartes. Assurément elles préparaient un coup. Comme d'habitude, la séance démarra avec une heure de retard, moment qui fut mis à profit pour les deux députés de se montrer et de serrer moult mains et de péter des bisex tous azimuts pour Boinali, Aboubacar prenant plus de distance, se contentant de serrer poliment les mains des dames, investit de cette raideur qui sied à tout député qui se respecte, histoire de bien faire comprendre que désormais il plane bien au dessus du bas peuple. Le député Mabawa dans un costume encore un chouilla trop grand, mais de très bonne facture, distribuait ses sourires en direction des pom-pom girls et de la meneuse de revue Faouzia Kordjee. Enfin, le président arriva et ouvrit la séance sans trop de conviction. Il était visiblement mal à l'aise et démarra en demandant aux élus de vali-

der l'inscription à l'ordre du jour de quelques rapports supplémentaires et d'une motion concernant...la suppression du visa Balladur. Aussi sec le conseiller Ali Bacar demanda une interruption de séance d'un quart d'heure, au prétexte que son groupe devait prendre connaissance desdits rapports. Le président rappela que ces rapports avaient été examinés en commission, mais accorda la suspension. Un quart d'heure plus tard retour des conseillers et c'est alors que Raos prit la parole pour mettre le feu » On a été convoqués pour discuter du rapport du budget par pour parler d'une motion car j'ai jamais hébergé de clandestin moi ! .. » Aussitôt les cris fusèrent du côté des bwenis qui sortirent leurs pancartes et se levèrent pour montrer à l'assistance qu'elles ne voulaient pas de la suppression du visa Balladur. Chansons, mais aussi invectives fusèrent en direction de Raos, sous le regard impassible du président. Au bout d'une dizaine de minutes ces dames rangèrent leurs pancartes et s'assirent. Le calme étant revenu il fut à nouveau question de cette motion sur le visa Balladur, ce qui visiblement arrangeait bien les affaires de Dany 1er qui visiblement jouait la montre, pour que l'avis de la CRC ne soit examiné qu'en tout dernier. Mais ça allait trop vite il fallait absolument faire remonter au créneau les femmes. Raos reprit la parole pour menacer : « Le visa Balladur on s'en fout, c'est pas à

nous de nous en occuper mais à nos deux députés qui sont là, j'étais candidat j'ai paumé, mais à Paris de traiter cela. On ne parle pas de cette motion sinon je pars. » Faouzia Kordjee n'y tenant plus lança à Raos « C'est pas parce que tu as pas été élu qu'il faut gueuler ! » Et voilà soudain l'hémicycle en ébullition. Les invectives en français et en shimaore se bousculaient dans les bouches des bwenis et des élus et d'un Raos content d'avoir fait son petit effet. La confusion s'empara soudain de la salle et les décibels montaient, à tel point qu'au bout de très longues minutes, le président se leva et alla voir les femmes pour leur demander de se calmer. L'ambiance était tendue, d'autant que la meneuse de revue gesticulait tant et plus et lançait des regards chargés de haine à un Raos hilare.. Le spectacle était dans la salle, avec ces viragos qui se muèrent soudain en chœur des vierges, pour entonner des chansons contre le « visa balladuri ! », C'est bien connu la musique adoucit les mœurs...L'heure tournait au profit d'un Zaïdani qui laissa la parole à Ahamed Attoumani Douchina qui expliqua en long en large et en travers que le GTHN devait permettre d'enrayer l'immigration clandestine grâce à un partenariat entre la CDM, l'Etat Français et l'Etat Comorien, mais que les Comores avaient décidé de bloquer le processus.

(suite page 4)

ALERTE

Tél: 0269.621616
VHF canal 16 ou 11



Soutenez la SNSM
Tél: 0269.69.17.79.

URGENCES

Médecin de garde:

Tél: 69.00.00.

Pharmacie de garde:

Mahoraise

Tél: 0269.61.12.39

(Suite de la page 3)

Le 1er vice président (et député) Aboubacar y alla aussi de son explication : « Il ne faut pas tomber dans le piège des adversaires de Mayotte et je forme le vœu pour que dans ce débat difficile, on dégage l'essentiel et que les modalités pratiques ne prennent pas le pas sur cette affaire » Voilà une explication limpide... Bref, toute la matinée fut consacrée à des enfantillages, mais pas à des discussions dignes d'élus responsables. Saïd Omar Oili ramena un peu de sérénité. Evoquant le visa Balladur il rappela que la population étrangère clandestine à Mayotte représenterait 45 % et de balancer un pavé dans la marre. « Mais vous vous plaignez des clandestins mais qui demande des interventions pour son comorien ou son anjouanais ? Il faut être réaliste ! » lança-t-il. Finalement cette motion a été votée à part deux absentions.

La vie chère retoquée

Le rapport concernant la vie chère Outre-Mer et concernant le projet de loi portant sur régulation économique outre-mer a été rejeté car si la commission des finances qui s'est réunie avant-hier avait donné un avis favorable, hier, S2o n'était plus d'accord, ce qui fit réagir Zaidani. « Que s'est-t-il passé dans la nuit pour que vous ne soyez plus d'accord aujourd'hui alors que vous étiez d'accord hier ? » « Ben pendant la nuit j'ai lu ! Et me suis aperçu qu'il manquait tout un tas de précisions concernant cette affaire » a lancé S2o. Daniel Zaïdani a expliqué qu'il était désolé pour ce retard mais que l'urgence commandait, rappelant que le ministre des outremer lui avait envoyé hier un courrier pour s'excuser de ce retard. Ce rapport a été rejeté par 10 voix contre 9

Les finances vont bien merci !

A 13h30 a enfin démarré l'examen de l'avis de la chambre régionale des comptes. Un grand moment



Le président est intervenu personnellement pour ramener le calme face à une Faoudzia Kordjee très en colère

pour Daniel Zaïdani qui en préambule, a rappelé que l'avis que vient d'émettre la CRC n'était en fait pas si terrible que ça et d'expliquer que « Malgré les corrections apportées par la CRC, la section de fonctionnement est quasi à l'équilibre, c'est à dire que les dépenses sont environ équivalentes aux recettes pour l'année, alors qu'en 2010 ce déficit s'élevait à 28 millions d'euros et 4,5 en 2011. Ce qui veut dire en d'autres termes que le déficit du département est enfin stabilisé et que depuis l'intervention de la Chambre, le département se rapproche pour la première fois d'un résultat hors déficit reporté proche de l'équilibre. Enfin, concernant la section d'investissement l'absence de recettes d'emprunt amène la CRC à demander la réduction des dépenses d'investissements à hauteur de 6,6 millions d'euros. Cette décision n'a pas de réelle incidence sur la politique d'investissement pour 2012 puisque l'essentiel des opérations prévues dans le plan pluri annuel d'investissement sont financées par le plan de relance » déclara-t-il. Puis le président a listé point par point tous les postes de dépenses qui ont été rabiôtés, sans oublier d'évoquer les ressources humaines et la réorganisation des services etc.. Ces paroles rassurantes n'ont pas été partagées par le conseiller de Kani Keli, 2AD qui s'est dit très « inquiet ». « Vous avez recruté du monde car les mahorais n'étaient pas assez formés soit disant. Il a fallu recruter des gens plus compétents et on voit le résultat. Je ne vous jette pas

la pierre, je sais que la situation est difficile mais je suis inquiet car combien de bureaux d'études ont été engagés pour quel résultat ? » et de demander au président des explications sur la distribution de téléphones et de tablettes, que nous avons révélé dans notre édition de lundi dernier. Daniel

Zaïdani a expliqué « en toute transparence » pourquoi il avait offert ces outils high-tech. « Certains conseillers ont du mal à accéder à leur bureau, et dans un souci d'économies nous allons d'ici quelques temps dématérialiser les rapports qui seront disponibles sur un portail que les élus pourront consulter avec leur tablette. Cela permettra des économies de papier et d'impression, mais aussi d'éviter des problèmes de distribution. Par ailleurs, je précise que ce ne sont pas des téléphones derniers cri, car certains conseillers les ont refusés car ils n'étaient pas assez dernier cri justement ! » a commenté le président avant de préciser qu'il avait obtenu un prix en achetant en gros ! Finalement la montagne aura accouché d'une souris. Sans doute que les téléphones et tablettes ainsi que la perspective d'un petit voyage en Polynésie en octobre prochain, ont du calmer quelques ardeurs...

Denis Herrmann

N'importe quoi

Route barrée pour cause de travaux personnels



L'un de nos lecteurs nous a fait parvenir cette photo prise hier après midi à Passamainty dans une rue menant vers le quartier de Tanamazala. Un particulier en plein chantier a carrément barré la route en faisant déverser un camion de terre sans se poser la question de savoir s'il barrait ou non la route. Pas même un panneau pour éviter aux automobilistes de s'engager dans cette rue. A eux de faire marche arrière devant l'obstacle. Et pas la peine de demander quoi que ce soit comme explication. On vous envoie paître sir le ton de si ça te plait pas rentre chez toi ! Mayotte va de mieux en mieux !! Il serait peut être intéressant que la police municipale fasse régner un peu d'ordre et la discipline avec ces chantiers anarchiques de tous côtés et les libertés prises par les riverains qui s'imaginent qu'ils peuvent tout se permettre...

D.H.

C'est vous qui le dites

**Magnifiques
paysages à
découvrir ... les
pieds dans les
ordures**

«Je tenais à dire à tous les mahorais qu'ils ont une île superbe, des points de vue sur la mer magnifiques, une végétation de cocotiers, baobabs, Ylang-ylang qui fait rêver tous les métropolitains. Quel dommage seulement de découvrir de si beaux paysages les pieds dans les tas d'ordures !!! Les mahorais prendront-ils conscience un jour de leur environnement ?»

Pascale P. (Angers)

En bref

**Sortir avec les
Naturalistes**

Samedi 11 Aout

* Circuit de la péninsule de

Bouéni

Contact : Arnaud :

arnaud-marez@wanadoo.fr

* Sortie lagon : Baleines et

Dauphins

Contact : Marion : anima-

tion.naturalistes@yahoo.fr

Dimanche 12 Aout

* Le Choungui

Contact : Maurice : mauri-

ce.haulin@yahoo.fr

Marché de d'Ide

Ca risque de chauffer



Les jours passent et le fête l'Ide se rapproche inexorablement faisant monter la fièvre acheteuse dans les populations mais aussi chez les commerçants qui ont envahi la place du marché depuis trois semaines maintenant. Deux « organisateurs » se disputent ce juteux marché des emplacements qu'ils louent aux commerçants. D'un côté Ansoir et de l'autre M'lahara. Jusque là tout allait était parfait et le business marchait bien, sauf que M'lahara avait vu plus fin en louant des emplace-

ments jusqu'au 10 aout. Les commerçants installés depuis le début du marché devraient plier bagages aujourd'hui pour laisser la place à d'autres. Le problème, c'est que ceux qui sont installés ne veulent pas partir et les arrivants qui ont déjà payé leur place, ne pourront pas l'occuper. La tension monte donc du côté du marché et ce matin ça risque de chauffer dur puisque la date butoir sera atteinte ! D'un autre côté se pose aussi le problème de la sécurité car rien n'est respecté et en cas de problèmes les secours auraient le plus

grand mal à intervenir. Il suffit de se rendre sur ce dédale de stands imbriqués les uns dans les autres pour se rendre compte des difficultés à intervenir en cas d'incendie par exemple, ou même de simple malaise. Une fois encore on se rend compte que Mayotte n'a de 101 ème département que l'appellation car pour ce qui concerne le respect des réglementations il y a encore du chemin à faire. En attendant ce matin ça risque d'être chaud entre les commerçants du marché du ramadan...

D.H.

Téléphonie mobile

Le mobile et la box réunis en un seul abonnement grâce à One

Outremer Telecom, premier opérateur alternatif dans les départements d'Outre-mer avec la marque only, annonce le lancement de l'offre ONE qui regroupe pour la première fois à Mayotte un forfait mobile et un forfait box à un prix très avantageux, à partir de 49,89 euros/mois. Après avoir lancé les forfaits mobiles révolutionnaires next et next +, le lancement de la nouvelle offre s'inscrit dans la démarche d'innovation permanente d'Outremer Telecom.

Avec ONE, Outremer Telecom, l'opérateur du pouvoir d'achat, apporte une nouvelle fois une réponse directe aux attentes des consommateurs :

- La simplicité : un forfait mobile et un forfait box réunis dans un

seul abonnement

- Le choix : proposer le meilleur des offres mobiles et box

- Les économies : offrir des prix toujours plus attractifs

Simplicité et choix

Véritable offre 2 en 1, ONE permet aux clients de bénéficier de tous les avantages d'un forfait mobile next+ et d'un forfait box only pour plus de simplicité.

Pour le mobile :

- Le client peut choisir librement entre les deux forfaits next+ avec des appels illimités 24h/24 vers les fixes et mobiles de Mayotte ou vers 45 destinations ;

- Et des SMS illimités 24h/24 vers tous les mobiles de Mayotte, de la Réunion et de Métropole ;

- 1 Go d'Internet inclus.

De plus, selon ses besoins, le client a la possibilité de choisir la formule avec ou sans mobile.

Le client profite également de tous les services de la box only :

- Accès à Internet jusqu'à 20 méga,

- Les appels à l'usage.

Des prix encore plus attractifs et des économies ONE est accessible à partir de seulement 49,89 euros/mois. En regroupant le forfait mobile et box, la nouvelle offre permet aux clients de réaliser 120 euros d'économies par an, soit 10 € de réduction par mois par rapport aux offres souscrites seules.

*(communiqué d'Outre-Mer
Télécom)*

Le Ministre des Outre-mer qui était en déplacement dans le département les 15 et 16 juillet avait laissé entendre que le gouvernement n'allait pas respecter les engagements électoraux de Monsieur HOLLANDE en ce qui concerne le versement de l'indexation des salaires aux fonctionnaires de l'Etat au plus tard en janvier 2013 à cause de la situation financière des collectivités locales.

Depuis, à la demande du SNUIPP Mayotte, trois rencontres ont eu lieu à Paris :

- le 26/07 au ministère de l'Education Nationale avec le Conseiller Social du Ministre (en présence de représentant du ministère des Outre-mer et de la fonction publique) ;

- le 31/07 à l'Elysée avec le Conseiller outre-mer du Président de la République ;

- le 6/08 à Matignon le Conseiller outre-mer et le Conseiller technique outre-mer du Premier

Education

Le SNUIPP prépare sa rentrée

Ministre.

Ce que nous pouvons retenir :

1- La possibilité de participer aux permutations informatisées pour les Professeurs des Ecoles semble être obtenue. Les discussions avec le ministère de l'éducation nationale devraient se poursuivre sur les questions d'intégration dans le corps des PE, de formation, de recrutement en automne ...

2- Sur les constructions, le dossier semble être embourbé. Aucune annonce concrète n'a été divulguée mais apparemment, pour le gouvernement, le problème ne se situerait pas au niveau du financement mais de la maîtrise d'oeuvre ...

3- S'agissant de l'indexation des salaires, des éléments laisseraient croire que le gouvernement entend respecter les promesses électorales.

Cependant, sur ce dernier point, les hésitations du gouvernement et les informations qui proviennent de la préfecture de Mayotte appellent à plus de prudence et de vigilance. D'autant plus que dans d'autres services, notamment à la police nationale, il a été décidé

d'accorder une indexation des salaires aux seuls fonctionnaires (recrutés localement) qui n'ont pas leurs intérêts moraux et financiers dans le 101ème département ...

Le SNUIPP Mayotte ne baisse pas la garde malgré des signes qui démontrent plus d'attentions et d'écoutes à l'égard des revendications des enseignants du premier degré de Mayotte. L'histoire a démontré que les gouvernements successifs étaient plus enclin à perpétuer à Mayotte les discrimina-

tions ... Une réunion élargie du conseil syndical du SNUIPP Mayotte aura lieu juste avant la rentrée pour décider de la suite.

En tout état de cause, le SNUIPP Mayotte appelle les syndicats et les autres fonctionnaires de l'Etat concernés par les promesses électorales de l'actuel Président de la République à se mobiliser très sérieusement et très rapidement pour ce droit qui les concerne aussi !

(Communiqué du SNUIPP)

Publiez vos appels d'offres et

annonces légales dans Les

Nouvelles de Mayotte*

nouvdemay@wanadoo.fr

*Publication agréée par arrêté préfectoral

Un an de scolarité : 25 euros
année scolaire 2012-2013
165 enfants, de la maternelle au C.E2

Notre avenir, c'est vous!
www.lc-oulangamaore.com

06.39.28.98.87
lc.oulangamaore@gmail.com

Lions Club Mamoudzou Oulanga Maoré
soutient les écoles de Ramena depuis 2007-2008